

Enghien-les-Bains, le jeu

Un jeu de cartes à l'effigie de la ville



La Ville et la boutique enghiennoise Totem ont créé en partenariat ce jeu de cartes à l'effigie d'Enghien-les-Bains, dans le cadre de la marque territoriale I Lac Enghien. Il s'agit d'un jeu de tactique et d'observation magnifiquement illustré, à jouer en famille.

Spécialiste des jeux et jouets, notamment des jeux de société, la boutique Totem a proposé le concept de ce jeu imaginé par l'auteur Dominique Ehrhard. Le service communication a ensuite donné aux règles du jeu leur contexte enghiennois, tout en supervisant le graphisme, créé par l'illustrateur Stéphane Escapa. Il est édité par Cocktail Games.

Le principe ? Vous incarnez des architectes participant à un grand concours, intégrant à votre projet les fameux symboles d'Enghien-les-Bains : la Source du Roy, le Casino, la Scène musicale... Optimisez vos choix sans oublier de surveiller vos adversaires pour remporter le 1^{er} prix du concours !

Dans sa jolie boîte métallique, *Enghien-les-Bains, le jeu* est en vente chez Totem, à l'Office de Tourisme et prochainement auprès de commerces partenaires.